

Le (gros) problème de Meta (Facebook)

Allons-nous voir prochainement la fin de Facebook, Instagram, Whatsapp, Messenger...ces applications qui ont révolutionné notre communication et fait exploser les réseaux sociaux ?

Temps de lecture : minute

30 septembre 2022

Après la baisse considérable de son cours en bourse et la récente perte de son bras droit, Sheryl Sandberg, vous verrez que l'empire Meta, anciennement appelé Facebook, n'est pas au bout de ses peines ! Ralentissement de la croissance, nouvelles règles de confidentialité d'Apple & Google, enfer réglementaire, concurrences extérieures...autant d'éléments qui nous laissent présager la fin tragique du groupe Meta.

Article écrit par Antoine Becquet